

Zehn Jahre Frauenberufszentrum im Weinviertel



Claudia und Eva zeigen, worauf man in den Frauenberatungszentren Wert legt.

Der Verein "Frauen für Frauen" unterstützt mit seinen Frauenberufszentren, kurz FBZ, an drei Standorten im Weinviertel Frauen erfolgreich bei der Arbeitssuche. Anlässlich des zehnjährigen Bestehens hat man nun sogar einen Projektfilm mit ganz besonderen Eindrücken gedreht.

WEINVIERTEL. 2013 wurde das Frauenberufszentrum ins Leben gerufen. Seither begleiten kompetente Beraterinnen und Trainerinnen an den Standorten Hollabrunn, Mistelbach und Stockerau tausende Frauen bei ihrer Karriereplanung.

"Ich wurde nicht nur beraten, sondern persönlich betreut und begleitet. Ich fühlte mich ernst genommen und bekam Antworten auf meine Fragen. Ich konnte meine Fähigkeiten und Möglichkeiten erkennen. Das hat mein Selbstbewusstsein gestärkt und ich habe meinen Wert wiederentdeckt. Das FBZ ist das Beste, was mir passieren konnte",

erzählt eine der zahlreichen Klientinnen.

Frauen verdienen Chancen

Dass Frauen am Arbeitsmarkt mehr Chancen verdient haben, steht für Geschäftsführerin Manuela Kräuter außer Frage.

"Wir sind noch weit von Gleichberechtigung entfernt. Das hat unter anderem mit dem gesellschaftlichen Verständnis von Arbeit und traditionellen Rollenbildern bei Frauen zu tun, denen männlich zugeordnete Kompetenzen und Fähigkeiten absurderweise nicht zugetraut werden. Zusätzlich wird die unbezahlte Care-Arbeit der Kinder und Älteren den Frauen aufgedrängt. Fehlende Kinderbetreuungsplätze und Mobilität sind im Weinviertel eine weitere Hürde",

fasst es Kräuter zusammen.



"Frauen für Frauen"-Geschäftsführerin Manuela Kräuter ist überzeugt: "Frauen verdienen am Arbeitsmarkt mehr Chancen!"

Den Weg weisen

Der Verein "Frauen für Frauen" arbeitet mit dem AMS Niederösterreich zusammen, das die Frauenberufszentren als wertvollen

Kooperationspartner und Finanzgeber unterstützt. Durch Perspektivenarbeit, berufliche Weiterbildung und Persönlichkeitsentwicklung im Rahmen kostenloser Einzelcoachings sowie durch eine individuell zugeschnittene Workshop-Reihe werden Frauen gestärkt, was zur höheren Qualifikation und einem selbstbewussten Auftreten und besseren Chancen am Arbeitsmarkt führt.

Die Workshops decken Themen ab, die Frauen bei der Arbeitssuche und beim Berufseinstieg helfen. Dazu zählen etwa professionelle Bewerbungsunterlagen, digitale Kompetenzen, Vereinbarkeit von Beruf und Familie, Zeit- und Stressmanagement, Gesundheitsförderung, Kompetenzanalyse und die Stärkung des Selbstwerts.

Frauen für Frauen Weinviertel: Das Frauenberatungs- und Bildungszentrum "Frauen für Frauen" ist Ansprechstelle für alle Frauen und Mädchen im Weinviertel mit Standorten in Hollabrunn, Stockerau und Mistelbach. Die Kombination von Frauenberatung und Bildungszentrum ist gezielt auf die Bedürfnisse der Frauen im Weinviertel ausgerichtet und ermöglicht deren Unterstützung in allen Bereichen.